
  1 
 2 
 3 
 4 

                                         5 
 6 
 7 
 8 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 9 

 10 

ATA 031/2016 11 

 12 

Dia 06 de dezembro de dois mil e dezesseis, às nove horas e trinta minutos, no 13 

prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo 14 

quarto andar, teve início a quingentésima trigésima terceira reunião ordinária do 15 

Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes 16 

conselheiros: Renan da Silva Aguiar, Luis Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar 17 

de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari Borba, Marilena Ruschel da 18 

Cunha, Teresinha Casagrande, Antonio Carlos da Costa Pinto, Álvaro Dion 19 

Teixeira, Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney Santos Pinho, Maércio de 20 

Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Valdemir de Souza Estran, 21 

Clarazete Gautério de Farias, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, Alessandra 22 

Bocorny de Azevedo e Cleida Maria da Cunha Feijó. Luciane Pereira da Silva, 23 

Presidente do Conselho de Administração, e Luis Fernando de Fraga Silva, 24 

Secretário do Conselho, iniciaram a reunião apresentando a Ata 030/2016 de 25 

22/11/16 aprovada pelos conselheiros presentes, na continuação, passaram aos 26 

informes (item 02 do expediente) O Conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas 27 

informou quanto a aprovação da Lei Orçamentária Anual do exercício de 2017. Ao 28 

mesmo tempo questionou o destaque feito quanto a Reserva de 29 

Contingências/RPPS no valor de R$ 328.129.376,00. O Conselheiro Renan 30 

informou que é destacado no campo das despesas, uma vez que o Regime 31 

Capitalizado está no período de acúmulo e esse valor corresponde ao projeto de 32 

receitas com contribuições previdenciárias e de aplicações financeiras. O 33 

Conselheiro Adroaldo colocou sua preocupação com relação ao recolhimento das 34 

contribuições patronais, em função da possibilidade de atraso noticiado pelo 35 

prefeito quanto ao pagamento do décimo terceiro e/ou folha de Dezembro, o que 36 

avolumaria ainda mais os débitos pendentes com o Previmpa. A conselheira 37 

Luciane informou que haverá assembléia dos municipários, promovida pelo 38 

SIMPA, no dia treze de dezembro, às 14 horas no Centro de Eventos Parque 39 

Harmonia. Terminando os informes a presidente passou ao item 01 da Ordem do 40 

Dia. O servidor Dalvin Gabriel José de Souza, chefe da Unidade de Investimentos, 41 

apresentou os principais destaques da Política de Investimentos para o quadriênio 42 

2017/2020. Após a apresentação, foram esclarecidas as dúvidas colocadas pelos 43 

conselheiros, tendo sido todas, esclarecidas e sanadas. Após, a presidente do 44 

Conselho colocou em votação, tendo sido aprovada a referida Política de 45 
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Investimentos 2017/2020, por unanimidade. Nada mais havendo a tratar a presidente 46 

Luciane encerrou a reunião às dez horas e trinta minutos e, eu Luis Fernando de 47 

Fraga Silva secretário deste Conselho, lavro a presente Ata que, após lida e 48 

aprovada, será assinada pelos presentes. 49 

 50 
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